

Presse-Information

8. August 2022

Kaiserslautern. Drei junge Leute sind am 7. August bei der Volksbank Kaiserslautern ins Berufsleben gestartet. Gemeinsam mit der Volksbank-Ausbilderin Leandra Lintgen begrüßte Vorstandsmitglied Alexander Kostal die neuen Auszubildenden.

Melina Moor ist mit 16 Jahren die Jüngste und kommt aus Landstuhl. „Was mich an der Volksbank überzeugt hat, ist die Gemeinschaft, die dort herrscht“, sagt sie und freut sich auf die unterschiedlichen Themenbereiche in der Ausbildung. Die 19-jährige Ella Kreckmann aus Altenglan interessiert sich seit ihrer Schulzeit am Beruflichen Gymnasium für wirtschaftliche Zusammenhänge. Auch für sie ist die genossenschaftliche Idee wichtig: „Fairness und Vertrauen sind für mich persönlich zwei der wichtigsten Werte, die ich hier im Unternehmen als Genossenschaftsbank wieder finde.“ Johannes Nauerz (23) aus Linden erwartet von seiner Ausbildung einen tieferen Einblick in die Welt der Wirtschaft. Außerdem habe ihm „die angenehme und freundliche Atmosphäre beim ersten Eintreffen in der Volksbank Kaiserslautern und auch die regionale Verankerung die Sicherheit gegeben, den richtigen Ausbildungsort gewählt zu haben.“ Alle freuen sich auf neue Erfahrungen und auf den direkten Kundenkontakt.

„Neben dem klassischen Fachwissen investieren wir als Volksbank in die individuelle Ausbildung. Fähigkeiten wie Eigeninitiative, Flexibilität, Selbstständigkeit, Kooperationsvermögen und das Denken in vernetzten Zusammenhängen sind wichtige Schwerpunkte“, betont Vorstandsmitglied Alexander Kostal. Ausbilderin Leandra Lintgen ergänzt: „Unsere Auszubildenden durchlaufen neben dem Einsatz in den Filialen auch die meisten internen Abteilungen. Durch das Programm „Ausbilder vor Ort“ haben wir Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner in allen Teams. Sie kümmern sich um die Belange der Azubis und sorgen dafür, dass alle wichtigen Lerninhalte vermittelt werden.“

Während der Einführungswoche erhielten die neuen Auszubildenden in der Zentrale der Bank in Kaiserslautern grundlegende Informationen und Schulungen. Anschließend ging es dann schon in die Geschäftsstellen und damit zum ersten Kontakt mit den Mitgliedern und Kunden der Bank.

Volksbank Kaiserslautern eG
Kanalstraße 4
67655 Kaiserslautern

Ihr Ansprechpartner:
Anja Klein
Marketing / Öffentlichkeitsarbeit / Social
Media

Telefon +49 631 3610-115
anja.klein@vobakl.de
www.vobakl.de



v.l.n.r.: Ausbilderin Leandra Lintgen, Johannes Nauerz, Ella Kreckmann, Melina Moor und Vorstandsmitglied Alexander Kostal.